
議員出前講座 生徒感想

【三浦議員】

【猿渡議員】

・今回のことを踏まえて、選挙で投票するときに
参考にしたいです。
・私たちの知らないところで、大分県や別府市を
よりよいものにしようとしてくれていることが
改めてわかった。支えられていると感じました。
・大分県立美術館の建設費用など、身近な建物で
も少し考えてみると、今まで知らなかったこと
が見えてきて面白かったです。
・質問に答えてくれて、いろいろなことが知れま
した。
なかなかこういう機会がなかったのでいい経験
ができました。

【別府市立青山中学校】
◆令和元年１１月１１日（月）
◆３年生 １２５人
◆派遣議員 三浦議員、猿渡議員

・初めて議員さんを見て、やっぱり県や市町村を支える
すごい人たちだなと感じました。話し方や態度などが
私たちのお手本となるような方々でした。
・話を聞かせてもらって、新しい発見や疑問に思うこと
が出てきて、興味がわきました。選挙にいかしていき
たいです。
・議員さんたちが普段どんなことをしているのか、私た
ちの税金がどのように使われているかなど、より深く
知ることができました。
・授業で分からなかったところも分かりやすく教えてく
れたので、分かるようになりました。
・公民の授業で学習することもいいけど、実際に本物の
議員さんが来てくれたことで、さらに細かいさまざま
なことを知ることができました。


